



L'Académie de la Langue Arabe à Damas

La Fondation Aïdi a fait don à l'Académie de la Langue Arabe d'une nouvelle salle de conférence.

La salle a été décorée par l'architecte et calligraphe Mohamad Al Farra en s'inspirant des arts décoratifs traditionnels Damascènes et Islamiques, des arts de l'Arabesque et de la calligraphie arabe. La salle fut équipée d'un système moderne d'éclairage et de son. Elle porta le nom du Dr. Mounif Osmane Aïdi qui a eu le mérite de contribuer en 1918 à la fondation de la Faculté de Médecine à l'Université de Damas et de traduire en arabe les livres de médecine.

